

Legado de Educación de USAID en el Perú

Setiembre 25, 2018

El Embajador de los Estados Unidos en el Perú Krishna Urs y el Ministro de Educación del Perú Daniel Alfaro Paredes, celebraron la culminación de más de 70 años de colaboración para mejorar el sistema educativo en el Perú, en un evento con invitados del sector educativo, miembros de la comunidad diplomática y funcionarios del Gobierno Peruano.

Los programas de educación del Gobierno de los Estados Unidos en Perú comenzaron con la creación y construcción de escuelas rurales bajo el Servicio de Cooperación Educativa Peruano-Americana en 1944. En 1963, USAID ayudó a fundar la primera escuela de negocios de posgrado en América Latina, la Escuela de Administración de Negocios para Graduados (ESAN).

En las últimas décadas, con el apoyo de USAID, Perú adoptó importantes políticas educativas para aumentar el financiamiento escolar, mejorar la calidad de la educación básica universal y aumentar el acceso de las niñas a la educación, especialmente en las áreas rurales. Más recientemente, la asociación de USAID con la Universidad Peruana Cayetano Heredia y los gobiernos regionales mejoró la capacidad de lectura de los niños en regiones remotas amazónicas del país, a través del innovador programa Amazonia Lee.



El Embajador de Estados Unidos en Perú Krishna Urs, el Ministro de Educación Daniel Alfaro Paredes y el Director Adjunto de USAID/Perú viendo la exhibición de fotos del legado de educación de USAID en el Perú.